

**DORIS GUTIÉRREZ:****ES UN LLAMADO CORRECTO**

“Es un llamado correcto el que nos ha hecho el Cardenal Óscar Andrés Rodríguez en el sentido que tenemos una gran responsabilidad como diputados al Congreso Nacional para elegir una nueva Corte porque ya hemos pasado 10 que se debió haber electo. Sin embargo, no se han creado las condiciones para poder llevar a cabo este proceso porque hubo una alianza de dos fuerzas políticas que tienen caudal electoral y eso ha hecho que la oposición se reagrupe, entonces la responsabilidad de este proceso recae en quienes ha tenido la posibilidad de entablar un diálogo pero hay que entender que ahora es otra realidad en don-

**Doris Gutiérrez.**

de la imposición tiene rechazo porque ya pasó el tiempo de la inquisición”.